

Violencia policial deja casi 900 muertos en principales urbes brasileñas



Brasilia, 3 ago (RHC-PL) Cerca de 900 personas resultaron muertas en el primer semestre de este año en las urbes brasileñas de Sao Paulo y Río de Janeiro como consecuencia de la violencia policial, según reconocieron fuentes de ese cuerpo armado.

El número de decesos contabilizados en Sao Paulo por la intervención de las fuerzas del orden ascendió a 313 entre enero y junio últimos, un crecimiento de 12 por ciento respecto a igual período de 2016, detalló en un reporte el telediario de la cadena Globo.

Mientras, en Río de Janeiro la cifra fue todavía más elevada y ascendió a 581 asesinatos en el primer semestre de 2017.

El crecimiento de las muertes por la acción policial en Brasil resulta alarmante. En 2012 la cifra total en el país fue de 419 decesos; dos años después llegó a 584 y en 2016 se reportaron 925.

De acuerdo con el Anuario Brasileño Seguridad Pública, entre los años 2011 y 2015 en la nación suramericana se registraron más muertes violentas que la guerra en Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137282-violencia-policial-deja-casi-900-muertos-en-principales-urbes-brasilenas>



Radio Habana Cuba